
Oggi 25 novembre 2023, la Consulta frazionale di Cento Prunaro si è riunita al suo completo per 
esaminare le risposte che l’amministrazione comunale di Budrio ha fornito alle richieste ad essa 
presentate, tramite il suo presidente Stefano Boarini, in data 21 novembre 2023:

1. Chiosco nel parco Loris Fortuna
2. Rampa di accesso alla saletta di via della Liberazione per agevolare le persone con disabilità 

motorie
3. Ripristino del manto stradale di tutte le strade della frazione specialmente il tratto di via 

Croce che porta alla via San Vitale
4. Installazione dossi di rallentamento veicoli nel centro della frazione, in prossimità del 

villaggio di Villa Loup e ripristino dossi davanti alla scuola materna di Cento (dato che 
questi ultimi esistevano già si chiede spiegazione sul perché siano stati rimossi).

5. Creazione di una pista ciclo/pedonale che dal cimitero di Prunaro arrivi alla via San Vitale 
(progetto già presentato in passato e approvato). 

6. Informazione sulle calendarizzazioni dello svuotamento dei cassonetti, dei cestini dei parchi, 
dello sfalcio dei parchi, del lavaggio con sanificazione cassonetti e pulizia strade con 
spazzatrice.

Tali le risposte date dall’amministrazione comunale:
1. È stato affidato il bando per il ripristino del chiosco al CUC Terre di Pianura. Quando ci 

saranno dati concreti verrà fatta una assemblea informativa con i cittadini. A tale proposito 
la consulta, ritenendo generica l’informazione, chiede all’amministrazione di essere 
informata sui tempi che si prevedono in ordine alla presentazione delle richieste, alla 
scadenza e alla chiusura del bando.

2. Entro maggio 2024 verrà realizzata la nuova rampa di accesso
3. Relativamente al p.3, l’amministrazione rende noto che il tratto di via Croce che dal cimitero 

arriva alla San Vitale è in carico alla città metropolitana, mentre per tutte le altre strade verrà 
fatta una normale manutenzione.

4. I  dossi  (p.4)  davanti  alle  scuole  di  Cento  sono  stati  rimossi  perché  è  stato  creato  un 
parcheggio dallo stesso lato di entrata delle scuole e quindiè venuto meno il pericolo dovuto 
all’attraversamento della strada. I dossi si possono installare solo nei centri abitati quindi 
nella via Croce, nei pressi del villaggio Loup, non possono essere installati perché non è un 
centro abitato e perché è considerata una strada ad alto scorrimento.Si possono installare 
solamente nel centro di Prunaro previo un consenso dei cittadini che abitano nelle vicinanze, 
ma non è in programma. La Consulta chiede come mai i dossi siano presenti in strade ad 
alto scorrimento come quella che collega Castenaso a Marano, o nel punto in cui via 
Croce  di  Prunaro  svolta  verso  Cento  (una  strada  ad  alto  scorrimento  smette 
improvvisamente di esserlo?)

5. Il  progetto  della  via  ciclo/pedonale,  pensata  dalla  parte  dei  campi  è  troppo  costosa.  Il 
preventivo effettuato è di circa 500.000 €. L’amministrazione informa che verrà fatto uno 
studio di fattibilità per la creazione di un “Percorso in Sicurezza” dalla parte opposta allo 
studio iniziale,  sfruttando il  pezzo di fossato già  chiuso dal sig. Cervellati.  Lo studio di 
fattibilità dovrà chiarire anche come risolvere la conca del terreno presente nei pressi delle 
vecchie scuole elementari.La Consulta chiede di avere informazioni più dettagliate sul 
progetto  che  era  stato  presentato  e  approvato  e  sul  finanziamento  che  era  stato 
concesso.Si chiede inoltre come siano stati impiegati i fondi destinati a quel progetto.

6. Al momento non sono previste precise calendarizzazioni. Tramite una targhetta applicata sui 
cassonetti e sui cestini dei parchi è previsto un controllo degli svuotamenti; la targhetta è già 
stata applicata ma non è stata ancora attivata la lettura e al momento non si conosce una data 



di inizio.  La Consulta sollecita che tale data sia comunicata al più presto, proprio in 
virtù del fatto che l’applicazione della targhetta è stata già effettuata.

Il presidente Stefano Boarini comunica inoltre che:
 Relativamente al canale Fossano, sono arrivati dei finanziamenti per verificarne la portata e  

fare ispezioni nei tratti chiusi per controllare eventuali ostruzioni.
 L’assessore  Cesari  sottolinea  che  sul  suolo  pubblico  non  può  essere  effettuata  alcuna 

attività di giardinaggio (seminare fiori, piantare o potare alberi…) né tantomeno possono 
essere istallati giochi o panchine non autorizzati. Queste cose si configurano come “Illeciti 
amministrativi”. Ribadisce altresì che le piante o gli arbusti, nei giardini privati, dovrebbero 
essere  collocati  ad  una  distanza  di  sicurezza  dal  confine,  cosa  che  sembra  attualmente 
essere quasi generalmente trasgredita.

 La consigliera Donati segnala che a Prunaro,nel parco di via della Liberazione, ci sono due 
pali  che  sorreggono  una  rete  di  pallavolo  e  due  porte  da  calcio  non  gestite  dalla 
amministrazione comunale. Si richiede pertanto di vigilare e di segnalare eventuali abusi.

La Consulta, fatte le dovute considerazioni sui punti soprariportati,  decide di fissare la data  del 
giorno  7  dicembre  p.v.  per  incontrare  la  cittadinanza   per  informarla  su  quanto  emerso 
nell’incontro con l’amministrazione comunale relativamente all’impegno di spesa previsto per il 
2024. 
Decide altresì di fissare uno sportello aperto alla cittadinanza, per ascoltare problemi e richieste, 
il primo sabato di ogni mese, dandone comunicazione negli opportuni spazi divulgativi (sito  
del Comune, bacheca, pagina facebook)
Si  decide  altresì  di  effettuare  un  confronto  con  le  risorse  presenti  nel  territorio  per  riuscire  a 
formulare e ad organizzare attività di vario genere (ludiche, ricreative, culturali ecc.), per aggregare 
la cittadinanza, favorirne il senso di appartenenza e sfruttarne le potenzialità e le risorse.
Di tali attività verrà data informativa all’amministrazione comunale.


